
 

 
    

 

 

 

   
    

 

 

    
 

 
 

  

  

Anfrage betreffend Hitzeschutz NOW  - Sonnensegel Fasanplatz  

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Erich Hohenberger! 

Die unterfertigenden Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 19.09.2024 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage  

Es  gab in den letzten Jahren immer  wieder Vorstöße  unterschiedlicher Fraktionen (u.a.  GRÜNE,  
SPÖ, zuletzt NEOS  Anträge im März  2023 und März  2024), der Problematik des  Fasanplatzes als  
"Hitzehotspot" in den Sommermonaten entgegen zu wirken und einen "coolen" Fasanplatz bzw.  
Klimaschutzmaßnahmen auf diesem  zu errichten, bis  dato jedoch mit keinem sichtbaren Erfolg.   

Es stellt sich daher die folgende Frage: 

• Warum konnte das für Sommer 2024 bereits in Aussicht gestellte Sonnensegel am Fasanplatz 
als erste Sofortmaßnahme nicht umgesetzt werden? 

BRin Bianca Perina, MA 

Wien, am 12.09.2024 
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